



Pièces	4 Pièces
Superficie	140 m²
Référence	VPR10001909
Prix	1 575 000 €

La Croix-Valmer

Maison à vendre (83420)

Rare à la croix-valmer ! Niché au coeur de la nature, dans un environnement bucolique et protégé, un Véritable havre de paix avec verger et potager..., villa en cours de construction d'environ 140m2 hors d'eau à terminer sur un terrain de 9500m2 et 140m2 de sous-sol et garage, elle se compose de plain-pied d'une entré, salon/salle à manger avec hauteur sous plafond, wc, cuisine, 1 chambre avec salle de douche, 1 chambre avec placard, 2 salles de bains, 1 chambre donnant sur terrasse - sous-sol total - grand garage !!! Terrasses - exposition sud/sud-ouest !! Possibilité d'extension et ...

Rare in la croix-valmer! Nestled in the heart of nature, in a bucolic and protected environment, a true haven of peace with orchard and vegetable garden..., villa under construction of approximately 140m2 above water to be completed on a plot of 9500m2 and 140m2 of basement and garage, it consists on one level of an entrance, living/dining room with high ceilings, toilet, kitchen, 1 bedroom with shower room, 1 bedroom with cupboard, 2 bathrooms, 1 bedroom opening onto terrace - full basement - large garage!!! Terraces - south/south-west exposure!! Possibility of extension and possibility of ...

RIVIERA IMMOBILIER REAL ESTATE

Les Résidences du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

